

**PAAR KERZENLEUCHTER
KARL HAGENAUER UM 1940**

€5.500,00



Paar Vierflammige Kerzenleuchter, Entwurf Karl Hagenauer, Ausführung Werkstätte Hagenauer Wien, um 1940, Messing vernickelt und versilbert, markiert

Wenn man nicht wüsste, dass es sich bei Paar Kerzenleuchter um ein Objekt der Werkstätte Hagenauer handelt, könnte man es wegen seiner schnörkellos modernen Formsprache genauso für skandinavisches Mid-Century Design halten. Die reduzierte Klarheit ist hier bereits deutlich als eines der prägenden Stilmerkmale der Werkstätte Hagenauer zu erkennen, gepaart mit perfekter Ausführung wie beispielsweise an den makellos verlöteten Leuchterarmen zu erkennen. Solche formschönen Gebrauchsgegenstände lassen sich sehr gut in die moderne, europäische Designtradition einordnen und zeigen, dass die Brüder Karl und Franz Hagenauer mit ihren Entwürfen am Puls der Zeit agierten.









